



COMUNICADO

Creación de un nuevo líder internacional de restauración colectiva y multiservicios

La junta general mixta de Elior Group, celebrada hoy, ha aprobado por amplia mayoría (99,9%) la contribución de la sucursal Derichebourg Multiservices, dirigida por Boris Derichebourg, a Elior Group, con una remuneración de 452,9 M. EUR mediante la emisión de 80.156.782 nuevas acciones de Elior Group, que confieren a Derichebourg un porcentaje de titularidad en Elior Group del 48,31% en última instancia considerando la participación ya existente. Derichebourg no ha tomado parte en la votación relativa a esta contribución ni a su remuneración.

La junta general también ha aprobado las modificaciones estatutarias y la propuesta de nombramiento de administradores a fin de poner en marcha el acuerdo de gobierno corporativo firmado el mismo día por Elior Group y Derichebourg, cuyo objetivo es cumplir las normas más estrictas de gobierno en cuanto a equilibrio e independencia a largo plazo.

De este modo, Derichebourg crea un nuevo líder internacional de restauración colectiva y multiservicios.

Esta nueva gran empresa francesa combina la experiencia y la excelencia operativas de Derichebourg Multiservices con la cartera ampliada e internacional de Elior Group. El conjunto resultante se caracteriza por un perfil equilibrado apoyado en la diversificación aportada por las actividades multiservicios, así como por una oferta más amplia que permitirá ofrecer a todos los clientes paquetes integrados y ventas complementarias.

Habrá una oferta completa de servicios a empresas y comunidades en restauración colectiva, *soft facility management* (limpieza, recepción, espacios verdes), *hard facility management* (eficiencia energética, iluminación pública), seguridad y servicios de RR. HH. y trabajo temporal y subcontratación aeronáutica.

La operación creará valor para los accionistas de Derichebourg.

Derichebourg se enfoca en sus competencias medioambientales con una participación estratégica en este nuevo líder internacional. Derichebourg es una de las principales empresas mundiales de reciclaje de residuos metálicos y un actor de referencia en la recogida de residuos domésticos a través de su sucursal Derichebourg Environnement (4.300 millones de volumen de negocios en 2022, 471 millones de euros de EBITDA en 2022, 6.000 empleados). También tiene una participación de 48,31% en Elior Group (5.200 millones de volumen de negocios pro forma en 2022, 226 millones de euros de EBITDA¹

¹ Excluyendo las actividades de «Preferred Meals» e incluyendo EBITDA 2022 de «Multiservices».



ajustado pro forma en 2022 incluyendo 30 millones de euros de sinergias anuales previstas para 2026, 134.000 empleados), líder internacional de restauración colectiva y multiservicios.

Por otra parte, Derichebourg celebrará hoy una reunión de su Consejo de Administración en la que Abderramán El Aoufir será nombrado Director General en sustitución de Daniel Derichebourg, que seguirá presidiendo en Consejo de Administración.

Daniel Derichebourg ha comentado:

«En cuanto a Derichebourg, cedo con total confianza la función de Director General a Abderramán El Aoufir, que conoce el Grupo mejor que nadie, para que continúe haciéndola avanzar como referencia sectorial en el terreno de las normas técnicas y la rentabilidad.

En cuanto a Elior Group, llevo varias semanas impaciente por asumir la dirección de esta nueva empresa líder y por estar sobre el terreno junto a todos los equipos y clientes a fin de acelerar y sostener el regreso a un crecimiento rentable, fuente de creación de valor para todas las partes interesadas. Con esta importante operación, reforzamos el perfil estratégico y financiero de Elior aportándole nuevas competencias, oportunidades de crecimiento y un impulso renovado. A partir de mañana me reuniré con los equipos con la firme intención de poner en marcha los principios que siempre han dirigido mi vida profesional: cercanía en los intercambios, importancia del cliente y rentabilidad para desarrollarse y desendeudarse.

Este es, sin duda, un día histórico para Derichebourg y Elior Group».